

# UNION FIRSTS

## Aster Kasdam IV/Diponegoro Tinjau TMMD Reguler ke 120 Kodim 0707/Wonosobo

Agung widodo - [WONOSOBO.UNIONFIRSTS.COM](http://WONOSOBO.UNIONFIRSTS.COM)

May 31, 2024 - 19:21



*Tim Wasev dari Aster Kasdam IV/Diponegoro yang dipimpin Waaster Letkol Inf Rahmat meninjau lokasi TMMD Reguler ke 120 Kodim 0707/Wonosobo. Rombongan disambut Dandim Letkol Inf Helmy beserta staf dan Danramil. (29/5/2024)*

WONOSOBO - Tim Wasev dari Aster Kasdam IV/Diponegoro yang dipimpin Waaster Letkol Inf Rahmat meninjau lokasi TMMD Reguler ke 120 Kodim 0707/Wonosobo. Rombongan disambut Dandim Letkol Inf Helmy beserta staf dan Danramil. (29/5/2024)



Dalam kunjungan ini Waaster sangat mengapresiasi terhadap keberhasilan pelaksanaan TMMD Reguler ini. Letkol Inf Rahmat berkata “Hari ini, kami mengunjungi pelaksanaan TMMD ke-120 Kodim 0707/Wonosobo di Desa Timbang untuk melihat dari dekat pelaksanaan kegiatan. Alhamdulillah program bisa berjalan dengan baik dan hasil sesuai apa yang telah ditargetkan. Mengingat program yang dilaksanakan mulai dari 0 %,” kata Letkol Inf Rahmat.

Lebih lanjut disampaikan bahwa tujuan yang lebih besar dari kegiatan TMMD adalah untuk membangun sarana dan prasarana yang menjadi kebutuhan masyarakat guna mempermudah akses dalam menggerakkan roda perekonomian bagi warga setempat. Untuk itu dalam pengerjaannya harus baik sesuai standar sehingga mempunyai nilai manfaat yang lama.

Waaster berharap, sebelum penutupan nanti semua sasaran sudah bisa terselesaikan 100 % semua. Saat ini masih ada waktu untuk menyelesaikan pekerjaan. Dengan tetap memperhatikan mutu dan faktor keamanan.



Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Helmy melaporkan bahwa pada pelaksanaan TMMD Reguler ke 120 ini melaksanakan beberapa program mulai dari pengerasan jalan dengan rolak dan cor beton, pembangunan gorong-gorong, RTLH 4 unit, jembatan, senderan, pembangunan TPQ dan kegiatan non fisik.

“Sudah beberapa sasaran pembangunan yang saat ini sudah selesai pengerjaannya yaitu pengerasan jalan berupa cor beton, gorong-gorong, irigasi, senderan 4 titik yang sudah selesai 3 titik. Sedangkan sasaran yang lain masih terus dikerjakan semaksimal mungkin dengan harapan bisa selesai semua pada waktu yang sudah ditentukan,” kata Letkol Inf Helmy.